

PROVINCIA | Cabra

El alcalde demandará al gobierno central tras las elecciones, actuar urgentemente en la falla de la Villa

Este problema afirmaba Priego, es uno de los que más preocupa al gobierno municipal

José Moreno

Jueves 3 de noviembre de 2011 - 17:19



El alcalde de Cabra Fernando Priego (PP) ha señalado a *Priego Digital*, que el problema de la falla que afecta al histórico barrio de la Villa, es uno de los problemas que más preocupa al gobierno municipal que preside y para lo que lo pone a disposición de todas las administraciones.

Una preocupación y una solución añadía para la que echa en falta, "el compromiso presupuestario que tantas veces han comprometido distintos cargos del PSOE en nuestra localidad y que como estoy seguro, van a llegar

m De todas formas anunciaba que independientemente del color del gobierno de la nación que salga de las urnas el próximo 20 de noviembre, "lo primero que voy a hacer es ponerme al teléfono con los responsables de los distintos gabinetes y ministerios que tienen competencia, para insistir que la actuación tiene que ser urgente, ya que hay cosas que a lo mejor pueden esperar, pero la seguridad de los vecinos del barrio de la Villa, no".

Priego además recordaba que en los últimos meses y años el Ayuntamiento ha realizado distintas gestiones, siendo su grupo, el popular, el que primero a través de una propuesta, instó a las distintas administraciones "a intervenir en un problema serio que tenemos en el barrio de la Villa, tanto en el talud como en la zona monumental".

El alcalde, que afirmaba que "el barrio se está moviendo y tenemos un problema de envergadura que tienen que afrontar las administraciones competentes tanto la estatal como la autonómica, la provincial y la local", recordaba que tras el estudio geotécnico realizado hace más de año y medio "son ahora las administraciones competentes, las que tras formar una comisión de trabajo tienen que decir cómo, cuando y de qué forma se actúa sobre el barrio".

Además, lamentaba que el gobierno estatal rechazase la petición hecha desde el Ayuntamiento para intervenir en la zona a través de un fondo Feder, "cuando estamos hablando ya no sólo de mantenimiento y conservación de patrimonio histórico, sino también de la propia seguridad de los vecinos de la Villa".

En las últimas semanas apuntaba, el Ayuntamiento ha actuado en la zona del talud, próximo al yacimiento arqueológico que se ubica junto a uno de los paños de muralla, con labores de limpieza y recorte de vegetación, para evitar sobre todo problemas a la calle lindante Ana de la Rosa y tras demanda de los propios vecinos.

PULSA EL REPRODUCTOR PARA ESCUCHAR EL ARCHIVO DE AUDIO